

2025年1月17日

各 位

第一工業製薬株式会社

非常時簡易トイレを上越市に寄贈しました

第一工業製薬（本社：京都市南区、代表取締役社長：山路直貴）大潟工場は、2025年1月10日（金）、非常時簡易トイレ「ベンリー袋」800組を上越市に寄贈しました。

当社では大きな災害に備え、飲料水・非常用食料・衛生用品（簡易トイレ）・懐中電灯などを各事業場で保管・管理しています。昨年末に備品入れ替えが行われたため、余剰となった備蓄品の活用を検討する中で上越市に問い合わせたところ「市内で災害が発生した際はもとより、防災訓練などで有効活用できる」とお聞きし、寄贈することになりました。

大潟区総合事務所で行われた寄贈式は地元の新聞社やケーブルテレビで紹介されました。

第一工業製薬はこれからも地域の方々とともに防災活動を推進してまいります。



大潟区総合事務所の小池所長（右）に寄贈品を手渡す横橋大潟工場長

【問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 戦略統括部 広報 IR 部
TEL. 075-276-3027 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp
〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48 番地 2